

## ABSTRAK

Amang Jufriadi **1540110096** Bimbingan Konseling Islam dengan Pendekatan Bil Hikmah untuk Meningkatkan Motivasi Berorganisasi Gerakan Pemuda. Ansor Hadiwarno Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang meneliti tentang bimbingan konsling islam dengan pendekatan bil hikmah yang dilakukan oleh pengurus Organisasi untuk meningkatkan motivasi berorganisasi di Gerakan Pemuda. Ansor Kecamatan mejobo kabupten kudus. Karena hal tersebut peneliti tertarik untuk mengkaji dan melakukan penelitian guna memperoleh informasi tentang bimbingan konseling yng di lakukan pengurus Gerakan Pemuda Ansor terhadap anggotanya dengan menggunakan pendekatan Bil Hikmah supaya motivasi berorganisas anggota meningkat. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) bagaimana pelaksanaan bimbingan dan konseing islam pendekatan bil hikmah untuk menumbuhkan motivasi berorganisasi Gerakan Pemuda Ansor? (2) Apa saja kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan bimbingan konseling islam dengan metode pendekatan bil hikmah untuk menumbuhkan motivasi berorganisasi di Gerakan Pemuda. Ansor (3) Apa saja solusi untuk mengatasi kendala dalam pelaksanaan bimbingan konseling islam dengan metode pendekatan bil hikmah untuk menumbuhkan motivasi berorganisasi di Gerakan Pemuda. Ansor.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif yang bertujuan untuk mengetahui peranan bimbingan konseling islam dengan pendekatan bil hikmah terhadap pertumbuhan motivasi berorganisasi di Gerakan Pemuda Ansor Hadiwarno. Adapun teknik dalam memperoleh data dalam penelitian ini adalah dengan observasi, dokumentasi dan wawancara. Adapun informan dalam penelitian ini adalah pengurus Aktif, Anggota Aktif dan beberapa pengurus demisioner Gerakan Pemuda Ansor Hadiwarno.

Setelah dilakukan penelitian dapat di simpulkan hasil bahwa penerapan bimbingan konseling islam dengan pendekatan bil hikmah memiliki peran penting terhadap anggota Gerakan Pemuda Ansor yang menjabat, indikasi di antaranya adalah keaktifan dalam kegiatan bulanan, event-event agama dan nuansa kekeluargaan yang sangat kental. Berdasarkan hal tersebut penerapan bimbingan konseling islam dengan pendekatan bil hikmah dapat di simpulkan memiliki peran meningkatkan motivasi berorganisasi pengurus Gerakan Pemuda Ansor Hadiwarno.

**Kata Kunci** : Bimbingan konseling Islam, Pendekatan Bil Hikmah, Motivasi, Organisasi